



Halsbrecherisch sah ein Experiment mit Lehrkräften aus, das Prof. Christian Enss und seine Assistentin Dr. Angela Halfar dem Publikum im Gymnasium Ulricianum vorführten. Foto: Banik

Experimente zum Mitmachen

Physikshow „Stella Nova“ begeistert Auricher Schüler

sun **Aurich**. Schüler aus Aurich und Moorhusen durften gestern Vormittag ein vielseitiges Bühnenprogramm zur Physik verfolgen. Die Experimentiershow „Stella Nova“ des Kirchhoff-

Instituts für Physik der Universität Heidelberg zeigte einfache und dennoch spektakuläre Versuche zu verschiedenen Bereichen der Physik.

Prof. Christian Enss und

seine Assistentin Dr. Angela Halfar wurden bei ihren Experimenten von Lehrkräften und Schülern unterstützt. Auf dem Auricher Marktplatz gastierte der „Discovery Truck“ aus Groningen. S. 3